

DESBALANCE



La firma destacó la disciplina macroeconómica.

México la libra con Fitch

::::: Nos cuentan que la ratificación de la nota crediticia de México en 'BBB-' con perspectiva estable por parte de Fitch Ratings supone que se mantendrá el grado de inversión al menos un año más con esa agencia. Fitch tiene la nota más baja para el país entre las grandes calificadoras y, de nuevo, "paga por ver" el desempeño económico en el corto plazo. La disciplina macroeconómica que mantiene el país, aunada al respeto a la autonomía del Banco de México y menores presiones en Pemex por los altos petroprecios, representan un pequeño respiro al grado de inversión. Sin embargo, un cambio abrupto o políticas económicas que enrarezcan más el ambiente de negocios del país, pueden hacer que se acabe la perspectiva estable, nos dicen.